

## PHILIPPE GUILLEMANT ET LA SYNCHRONICITÉ

Voir. Théorie de la double causalité

Philippe Guillemant est un physicien français qui s'est intéressé au concept de synchronicité à travers ses recherches en physique quantique. Il suggère que le monde physique est en réalité un monde probabiliste, où les événements ne sont pas déterminés par des causes précises, mais par des probabilités.

Selon lui, la conscience humaine peut influencer ces probabilités, ce qui expliquerait la survenue de synchronicités.

Guillemant propose une théorie appelée "Théorie de la double causalité", qui postule que les événements sont causés à la fois par des causes physiques et par des causes mentales. Selon lui, la conscience humaine est une force active qui peut affecter la réalité physique. Ainsi, la synchronicité serait le résultat de cette interaction entre la conscience et le monde physique.

### Résumé

Philippe Guillemant propose une approche originale de la synchronicité en la reliant à la physique quantique et en postulant que la conscience humaine peut influencer la réalité physique. Sa théorie de la double causalité est encore discutée et débattue parmi les scientifiques, mais elle a suscité un grand intérêt dans la communauté des chercheurs en physique quantique et en psychologie.